

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal del Ayuntamiento de Logroño

N.º 1711 / Viernes 16 de ENERO de 2026



El nuevo sistema de pago con tarjeta ya está operativo en la línea 9 (Pradoviejo-Las Norias) y se irá implantando progresivamente en el resto del servicio hasta cubrir todo el conjunto de autobuses urbanos durante el primer trimestre.

El Ayuntamiento instalará un total de 60 terminales de pago y destinará 2,3 millones de euros a la renovación integral del sistema de información y localización del transporte público. Esta inversión –que cuenta con fondos

europeos– incluye, además del pago con tarjeta, la actualización de los sistemas de geolocalización y seguridad, la renovación de la app móvil y la página web, la mejora de las pantallas digitales de información y la implantación del bonobús virtual con posibilidad de recarga del mismo a través del móvil. Todas estas mejoras se irán incorporando de forma gradual.

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, realizó un trayecto para comprobar el funcionamiento del nuevo sistema y destacó que estas mejoras contribuyen a un trans-

porte urbano más sostenible, más confortable, más accesible y, en definitiva, más moderno, gracias a vehículos que incorporan los estándares de calidad más avanzados.

La nueva modalidad de pago se suma a otras mejoras recientes del servicio, como la incorporación de un autobús eléctrico en abril del pasado año, la apertura de nuevos puntos de venta de bonobús, las mejoras en las líneas 6 y 2 de acceso a El Cortijo y a Varea, la incorporación de dos autobuses de GNC y los avances en materia de accesibilidad.



Esta era una noticia muy esperada para los usuarios logroñeses de autobús urbano, que siguen creciendo cada año. Desde el equipo de Gobierno tenemos la voluntad de mejorar el uso del transporte urbano, en una decidida apuesta por la movilidad universal al alcance de todos los logroñeses, de todas las edades, para que todos ellos disfruten de un transporte cada vez más moderno y sostenible. Nuestro objetivo es que Logroño esté a la vanguardia en el capítulo de la movilidad y hacer más fácil la vida de las personas en su día a día.

Conrado Escobar Las Heras. Alcalde de Logroño

La REMODELACIÓN de CIEN TIENDAS, en marcha

Ya han comenzado las obras de remodelación de la calle Beti Jai, que suponen el primer hito para la regeneración urbana y comercial del Paseo de las Cien Tiendas.

Los trabajos en Beti Jai, adjudicados por un importe de 414.394,91 euros a la empresa CJM Obras y Gestión Sostenible, cuentan con un plazo de ejecución de seis meses.

Respecto al alumbrado público, se renovará la canalización y las luminarias colgadas en fachadas, dotando a la calle de una mayor eficiencia energética.

Se contempla también la instalación de jardinerías con distintas especies arbustivas y florales y en cuanto al mobiliario urbano, se dotará a la calle de nuevos bancos y papeleras.



■ El alcalde y el concejal de Urbanismo junto a representantes de vecinos y comerciantes.

El Ayuntamiento continúa así cumpliendo con la hoja de ruta planteada para la regeneración del Paseo de las Cien Tiendas. Una actuación respaldada por criterios técnicos y basada en el diálogo constante con vecinos y comerciantes afectados.

La intervención incluye la renovación completa del pavimento, instalaciones, mobiliario urbano, abastecimiento de agua y soterramiento de cables.

SERVICIOS SOCIALES

TALLER DE DUELO : abiertas las inscripciones

El Ayuntamiento de Logroño desarrollará del 5 de febrero al 26 de marzo un taller de duelo, dirigido a personas que han perdido a algún ser querido.

El taller tendrá lugar los jueves, de 18:00 a 19:30 horas, en el Centro de Servicios Sociales Acesur (Plazuela Acesur).

Las inscripciones pueden realizarse en la Unidad de Servicios Sociales (ubicada en la planta sótano del Ayuntamiento). También es posible apuntarse al taller a través de los teléfonos 010 y 941 27 70 70, así como a través del correo electrónico sociales@logrono.es

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Entregada LA RECAUDACIÓN del 'ROSCÓN SOLIDARIO'

El Ayuntamiento de Logroño y la Federación de Asociaciones Vecinales de La Rioja entregaron el pasado miércoles 14 de enero un cheque solidario a la Asociación Hospital Imaginario. El valor del cheque asciende a 1.917 euros y corresponde a lo recaudado con el 'Roscón Solidario' repartido el pasado 5 de enero.

Esta iniciativa solidaria, enmarcada dentro del programa de actividades 'Navidad en los barrios', repartió 639 raciones de roscón. La Asociación Hospital Imaginario atiende a los niños ingresados en la planta de Pediatría del Hospital San Pedro a través de actividades lúdicas como cuentacuentos o la globoflexia.



■ Entrega del cheque con la recaudación del 'Roscón Solidario'.



1.000 ÁRBOLES NUEVOS para la ciudad



El Ayuntamiento de Logroño plantará 1.000 nuevos árboles en la ciudad entre 2026 y 2027. La finalidad de esta campaña de arbolado es seguir avanzando hacia el marco '3-30-300' de la Estrategia 'Logroño Circular': 3 árboles por ciudadano, un dosel vegetal del 30% y que todo logroñés tenga un espacio natural a no más de 300 metros.

Además de reponer la mayoría de los alcorques existentes en aceras y plazas, se crearán bosquetes de arbaliados en los parques de todos los barrios de la ciudad.

En una primera fase, algunas de las especies de árboles para reponer en el centro de la ciudad, junto con la reposición de 500 arbustos boj en sustitu-

ción de los vandalizados o destrozados por la acción de las mascotas, son 2 madroños en el Paseo del Espolón, 6 magnolias en Gran Vía y María Teresa Gil de Gárate, 1 roble en la Plaza Escultores Rubio Dalmati y Narvaiza, 1 secuoya en Valcuerna, 10 prunus en Avenida de la Sierra, 5 laureles en la calle Carmen Medrano, 6 acer en Rafael Azcona, 7 fresnos en Quevedo, o 2 liriodendros en el Parque Gallarza, entre otros. Asimismo, se prevé el destocanado de 15 árboles existentes y secos.

La campaña, que supondrá una inversión aproximada de 210.000 euros (IVA incluido), se enmarca en el contrato de mantenimiento de zonas verdes con la UTE Espacios Verdes, empresa que lo va a desarrollar.

DINAMIZACIÓN TURÍSTICA

La GASTRONOMÍA LOGROÑESA se promociona en Francia

La experiencia gastronómica de la zona de La Laurel llega a Francia gracias a la iniciativa de promoción turística 'Calle Laurel-Pau Edition', que se celebrará en Pau los días 16 y 17 de enero gracias al apoyo del Ayuntamiento de Logroño.

Organizada por la Asociación de Hosteleros de La Laurel, gracias al programa municipal de ayudas para la dinamización turística, el evento nace como una experiencia de hermanamiento de turismo enogastronómico entre dos territorios con una fuerte identidad gastronómica, La Rioja (Logroño) y el Béarn (Pau).

Una iniciativa que tendrá su réplica en Logroño en febrero con la presencia de gastronomía y enología de la región francesa de Béarn.

Con una afluencia esperada de más de 3.000 visitantes a lo largo de las dos jor-

nadas, el evento 'Calle Laurel-Pau Edition' tendrá lugar en el Palais Beaumont, uno de los espacios más emblemáticos de Pau, que se convertirá en un rincón de Logroño gracias a la cultura gastronómica y enológica de zonas de referencia como la calle Laurel. La primera jornada está orientada a profesionales, mientras que en la segunda podrá participar el público.

Logroño contará con un stand de promoción de la capital riojana dirigido tanto a agencias y touroperadores como al público general que se congregue en el encuentro.



Un ENERO lleno de ACTIVIDADES EN LA GOTA DE LECHE

Cursos, talleres, conciertos, exposiciones y filosofía llenan los días del espacio joven logroñés.

Los días 14, 15, 21, 22, 28 y 29 de enero, de 19:00 a 20:30 horas, se llevará a cabo un curso de '**Fotografía desde cero**'. En el mismo horario, los días 26, 27 y 28 de enero, se desarrollará el curso '**Sonido y acústica**'.

Desde La Gota de Leche se apuesta también por ayudar a los jóvenes en su orientación laboral y formativa. Por ello se ofrece el curso '**Cómo buscar empleo en el mundo digital**' los días 26, 27, 28 y 29 de enero de 10:00 a 12:00 horas. El 28 de enero a las 16:30 horas

habrá un curso, también gratuito, sobre '**Búsqueda de estudios universitarios y de Formación Profesional**'.

En un área más lúdica, el sábado 24 de enero a las 18:15 horas se celebra un **taller gratuito sobre 'Juegos Modernos'**, dirigido a niños y jóvenes desde los 8 años (los menores de 16 deberán estar acompañados por un adulto).

La Gota de Leche será el escenario de la presentación del libro '**La guardia de la sombra**', de Nea R. Sat, el viernes 23 de enero a las 19:30 horas. El sábado 24, de 12:00 a 13:30 horas, tendrá lugar una nueva sesión del **Café Filosófico**. Y en lo musical, el 30 de enero a las 20:00 horas se llevará a cabo el **concierto de Yavi Ruiz**, en el que el compositor y multinstrumentista riojano

presentará su nuevo disco de folk rock alternativo.

Asimismo, La Gota de Leche cuenta con tres exposiciones este de mes de enero. Hasta el día 29 se podrá disfrutar de '**Hilos de historia. Un viaje al pasado a través de la industria**', de Melania Verbenas.

Hasta el 30 de enero encontramos en el pasillo de la planta baja '**Retrospectiva Viajera 2025**', una muestra fotográfica con imágenes de todo el mundo, y en la primera planta se podrá visitar también '**Ilustraciones & Tribulaciones**', de Andrés Viguera.

i Toda la información e inscripciones disponibles en la web lagota.es

LOGROÑO DEPORTE

Doce PRUEBAS en el CIRCUITO DE CARRERAS 2026

La undécima edición del Circuito de Carreras de Logroño comprenderá un total de 257 kilómetros repartidos en 12 carreras que se celebrarán a lo largo del año en las calles y parques de la ciudad, de tal modo que tanto los corredores como los espectadores puedan tener opciones de disfrutar de su deporte favorito prácticamente todos los meses.

El calendario es el siguiente:

- 8 de febrero: **IV En Logroño se Corre** (5 y 10 kilómetros). Organiza: Iberpop y Actual Sport Gestión.
- 22 de marzo: **VII Running por África** (10 y 17 kilómetros). Organiza: Colegio Escolapias Paula Montal.
- 12 de abril: **XVI Carrera Campus Universidad de La Rioja** (10

y 5 kilómetros). Organiza: Universidad de La Rioja.

- 11 de mayo: **X Contrarreloj Rioja Wine Ultratrail** (14 kilómetros). Organiza: Ferrer Sport Center.
- 31 de mayo: **XXXIV Media Maratón de La Rioja** (21 y 11 kilómetros). Organiza: Diario La Rioja.
- 13 de junio: **XII La Noche más Deportiva** (5 kilómetros). Organiza: Logroño Deporte.
- 20 de junio: **I Logroño Wine Run** (11 y 6 kilómetros). Organiza: Club de Corredores de Logroño.
- 4 de julio: **I Grajera Race** (10 kilómetros). Organiza: Actual Sport Gestión.
- 13 de septiembre: **XXI Carrera Tres Parques** (10 y 5 kilómetros). Organiza: Club Maratón Rioja y Actual Sport.

• 5 de octubre: **XII Maratón y Media Maratón Ciudad de Logroño** (42, 21 y 10 kilómetros). Organiza: Ferrer Sport Center.

• 29 de noviembre: **II Desafío Sarrio** (24 y 10 kilómetros). Organiza: Cub Sarrio.

• 20 de diciembre: **IV 6K Carrera Virgen de la Esperanza de Logroño** (6 kilómetros). Organiza: Actual Sport Gestión.

• 31 de diciembre: **XLI San Silvestre** (8 kilómetros). Organiza: Logroño Deporte.



El presidente de Logroño Deporte, junto a organizadores de las diferentes carreras.



Abierto el plazo para apuntarse al desfile de carnaval

El desfile de carnaval de Logroño es el sábado 14 de febrero.

El plazo para apuntarse al desfile ya está abierto y termina el 21 de enero a las 2 de la tarde.

Pueden participar comparsas, grupos o carrozas.

Comparsas

Una comparsa es un grupo que tiene al menos 30 personas con el mismo disfraz.

Las comparsas pueden usar música en directo o música grabada.

Los premios de las comparsas son:

- A las 3 mejores comparsas.
- Mejor baile.
- Mejor uso de materiales reciclados.
- Mejor comparsa reivindicativa.

Grupos

Un grupo tiene al menos 15 personas con el mismo disfraz.

Los grupos no reciben dinero por participar.

El mejor grupo recibe un trofeo.



Carroza

Cada carroza recibe mil 200 euros por participar.

El Ayuntamiento tiene 5 plataformas, que presta a grupos o asociaciones que las pidan.

La inscripción

Se puede hacer de 2 formas:

- Por correo electrónico.

El correo electrónico es:

festejos@logrono.es

- De forma presencial.

La inscripción presencial se hace en el sótano del Ayuntamiento.

En la inscripción hay que poner:

- Nombre del grupo o comparsa.
- Número de personas.
- Tipo de disfraz.
- Tipo de música.
- Si hay baile.

**PARTIDO POPULAR**

» Comienza un nuevo año, pero para Logroño la lista de deudas pendientes por parte del Gobierno de España sigue intacta. Proyectos largamente anuncios, reiteradamente prometidos y sistemáticamente incumplidos continúan lastrando el desarrollo de nuestra ciudad y la calidad de vida de los logroñeses. La finalización de la Ronda Sur es el ejemplo más evidente. Una infraestructura clave para la movilidad, la seguridad vial y la vertebración

Año nuevo, mismas deudas

de la ciudad que acumula años de retrasos, silencios y excusas. A ello se suma la situación del Parque del Iregua, con una margen cerrada desde hace más de un año por unas obras que deberían haberse ejecutado en plazo y que hoy siguen siendo un símbolo de abandono institucional. Y no podemos olvidar nuestras conexiones ferroviarias: una ciudad como Logroño no puede resignarse a servicios insuficientes, frecuencias escasas y una falta absoluta de

ambición por parte del Ejecutivo central. Desde el Partido Popular de Logroño no vamos a mirar hacia otro lado. Seguiremos defendiendo, pleno tras pleno, los intereses de nuestra ciudad, exigiendo al Gobierno de España que cumpla con sus compromisos y trate a Logroño con la seriedad y el respeto que merece. Porque cambiar el calendario no puede servir de excusa para seguir acumulando incumplimientos.

**PARTIDO SOCIALISTA**

» El Gobierno del PP acaba de vender 8 pisos del Casco Antiguo, de propiedad municipal, sin garantizar que los mismos se dediquen a vivienda habitual. Así, dos de los pisos se han vendido a empresas y otros cuatro, a dos compradores, por lo cual una vez rehabilitados, los mismos se podrán revender o alquilarlos sin ningún requisito. Y es que el único criterio era el económico,

El PP vende viviendas municipales y permite su uso lucrativo

quién más ofertaba se quedaba con el piso, y por tanto, el único objetivo del PP ha sido sacar la mayor rentabilidad económica posible. Cuando más necesario se hace, el facilitar el acceso a una vivienda, Conrado Escobar dilapida el patrimonio municipal del Ayuntamiento, sin garantizar el uso social del mismo. En el PSOE consideramos que todo el patrimonio municipal del suelo debe tener un uso

social y que las viviendas municipales, se rehabiliten y se alquilen con carácter social, o bien sean cedidas al IRVI para tal fin, como hicimos en el anterior mandato.

No se puede estar todo el día diciendo que el Gobierno Municipal tiene como primer y único objetivo la vivienda social y al mismo tiempo y sin inmutarse, permitir un uso lucrativo del patrimonio de todos los logroñeses.

VOX**VOX**

» El Partido Popular de Logroño ha decidido quitarse definitivamente la careta. El anuncio de un nuevo recurso para personas sin hogar con "perspectiva de género" no es un simple error: es la prueba de que el PP gobierna con el mismo marco ideológico que la izquierda, aunque lo haga con otro logotipo. Y el resultado es un disparate mayúsculo. Los datos son incontestables: el 77 % de las personas sin hogar son hombres. Esta es la realidad incómoda que el PP prefiere ignorar mientras abraza conceptos vacíos para quedar bien en titulares y despachos. ¿De verdad alguien cree que quien duer-

Sin techo pero con ideología

me en la calle necesita que el ayuntamiento le aplique "perspectiva de género"? ¿O lo que necesita es un techo, seguridad y una intervención social eficaz? La respuesta es obvia, pero el PP ha decidido sustituir el sentido común por el dogma. El PP llegó al Ayuntamiento prometiendo gestión, pragmatismo y alejamiento de los excesos ideológicos. Hoy hace exactamente lo contrario: copia el lenguaje, las prioridades y los tics de la izquierda más sectaria. Ni una palabra sobre la realidad estadística, ni una reflexión seria sobre la eficacia de los recursos, ni una autocrítica. Solo propaganda y posturero

ideológico.

Esta deriva demuestra que el PP no es ninguna alternativa real: administra la ideología dominante sin cuestionarla, aunque sea absurda y perjudicial. La última es que las personas sin hogar sean utilizadas como excusa para vender relatos, no como destinatarios de soluciones reales.

Desde VOX Logroño lo decimos sin rodeos: este programa no es progreso, es ridículo institucional. Gobernar no es seguir modas ideológicas, es afrontar la realidad. Y en Logroño, el PP ha decidido huir de ella una vez más.

**PODEMOS
IZQUIERDA UNIDA**

» **La mayor violencia es la pobreza.** No porque falte pan, sino porque **nunca basta para los de arriba**. Hay gente que no vive, aguanta. Aguenta jornadas largas, sueldos cortos y facturas que no esperan. Dos sueldos en casa y aun así no se llega. **El día 20 ya estás mirando el banco otra vez.** Y lo hemos normalizado todo: que un padre tenga que pasar dinero a su hijo porque no llega, aunque trabaje. **Como si fuera lo normal. Como si no doliera.** En La Rioja la ex-

La violencia se llama pobreza

clusión severa casi se ha doblado en seis años: de 14.000 a 27.000 personas, del 4,5% al 8,7%. **No son cifras frías. Son vecinos que se quedan sin red.** Gente cansada. Gente que calla. **Gente con miedo a que cualquier imprevisto lo rompa todo. La vivienda lo explica casi todo.** Entre 2018 y 2024 el precio ha subido un 33,7%. **El alquiler se come el sueldo y detrás cae todo lo demás.** Por eso el riesgo de pobreza ha pasado del 12,3% al 19,4%. **Porque cuando pagar la**

casa es una lucha constante, vivir dejá de ser una opción. Y mientras tanto, lo básico también falla. Casi la mitad de la gente no puede ir al dentista cuando lo necesita. Hay hogares que no pueden comprar medicación o seguir tratamientos. **Producimos más, pagamos más y vivimos peor.** Pero unos pocos acumulan. **Y encima nos piden paciencia. Y sonrisa. La pobreza no es mala suerte. Es una elección política. Y acabar con ella también lo es.**

**PARTIDO RIOJANO**

» El soterramiento del ferrocarril lleva dos años paralizado. El mismo tiempo que el Partido Riojano ha estado reclamando explicaciones al alcalde por esta actuación, con el silencio como única respuesta. El último movimiento que ha dado Grupo Municipal Popular que él dirige ha sido el de bloquear una comparecencia solicitada por el PR+, en vez de propiciar un debate público y profundo con todas las fuerzas políticas. Entendemos que impedir la comparecencia y redu-

El alcalde impone el silencio en el soterramiento

cir el debate a un simple ruego, sin posibilidad de réplica, es una maniobra política para evitar preguntas incómodas, eludir la rendición de cuentas y vaciar de contenido político el principal órgano democrático de la ciudad, como es el Pleno. Tenemos que recordar que apenas queda un año y medio para que finalice el mandato y son muchas las preguntas y ninguna respuesta. Porque nada se sabe del embargo del Ayuntamiento de Logroño a la sociedad del ferrocarril ni de la situación jurídica

en la que está el proyecto con un convenio caducado. Tampoco del estudio que se encargó para reordenar las alturas de las torres del PERI Ferrocarril. También seguimos sin avances en la urbanización de la avenida de Lobete y sin desbloquear el traspaso del suelo, frenando la construcción de más de 1.200 viviendas en la ciudad. Todo ello mientras el Ayuntamiento sí ha cumplido escrupulosamente con sus compromisos económicos, abonando más de 78 millones de euros desde 2015.

EXPOSICIONES

AYUNTAMIENTO

- Colección Altadis.
- Desvelando el Patrimonio, un recorrido por la colección de arte del Ayuntamiento de Logroño. Hasta 22-febrero.

LA GOTTA DE LECHE

- Hilos de Historia. Un viaje al pasado a través de la industria. Melania Verbenas. Hasta 1-febrero.



- Retrospectiva Viajera 2025. Hasta el 30-enero.
- Ilustraciones & Tribulaciones. Andrés Viguera. Hasta el 30-enero.

CASA DE LAS CIENCIAS

- Ahab y la ballena blanca. Hasta el 1 de febrero de 2026.
- El Universo de lo Invisible. Microfotografía: arte y ciencia. Hasta 12-abril.

CCR

- La familia del vino. Exposición permanente.



BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- Tinta onírica. Hasta 31-enero.
- Cuerpo holográfico del autor Asier Biota Robres. Hasta 28-febrero.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- El Camino del Vino. Exposición permanente.

CUBO DEL REVELLÍN

- V Centenario. Permanente.

TEATRO BRETON



- 17-enero, 20:00 h. Anabel Alonso en 'La mujer rota' de Simone de Beauvoir.
- 18-enero, 19:30 h. CINE en V.O. 'Kontinental '25' de Radu Jude.

ACTIVIDADES

GOTA DE LECHE

- 21, 22, 28 y 29-enero, 19:00 h. Fotografía desde Cero.
- 23 de enero, 19:00 h. Presentación del libro 'La Guardia de la Sombra'.

AULA DIDÁCTICA DE 'LA GRAJERA'

- 17 y 18-enero, 11:15 y 12:30 h. Taller de Cuenta Cuentos.

CCR

- 17-enero, 12:30 h. Wine & Neon. Taller de pintura acompañado con una copa de vino. 19:00 h. ¿A qué sabe Rioja?
- 19-enero, 12:00 h. Inauguración de la exposición Conjunto de Todos los Estados Posibles.

CASA DE LA DANZA

Proyecciones. Hora: 17:00 h

- 16-enero. 'The Prince Of The Pagodas'. The Royal Ballet.
- 19-enero. 'Maya Plisetskaya (Diva de la danza)'.
- 21-enero. 'Apartamento'. Ballet de la Ópera de París.

PUNTO LIMPIO FIJO La Portalada (C/ Nevera, 18)

L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h	L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estabrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	Manuel de Falla Joaquín Turina
			C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas



BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 16-enero, 12:00 h. Club de Lectura 'Leer Mirando'. Para personas mayores de 65 años. / 18:00 h. Gamificación: Animal Keeper. Para niños/as de 4º a 6º de Ed. Primaria. / 18:00 h. FAQ francesa. Permanencia para estudiantes de francés.

- 17-enero, 12:00 h. Taller de escritura creativa para niños y niñas 'Jóvenes escritores en la ciudad'. Edad de 9 a 12 años. / 16:00 h. ¡Todas a la mesa! Edad: a partir de 12 años.

- 19-enero, 11:30 h. Bebeteca, para bebés de entre 6 y 18 meses. / 11:30 h. Intercambio de esquejes. Todos los públicos.

- 17:30 h. Club de Lectura Manzanitas. Para niños/as de 1º a 3º de Primaria. / 18:30 h. Club de Lectura Manzanas Tempranas. Para niños y niñas de 4º a 6º de Educación Primaria. / 18:00 h. Taller de escritura creativa por Rosa María Sandín Romano. Para todos los públicos.

- 20-enero, 16:30 h. Turno de tarde: 'Coser y cantar'. Edad: a partir de 20 años. / 17:00 h. Club de lectura Leer en la periferia. Asociación de Vecinos de Lobete. Para público adulto. / 19:00 h. Club de lectura Entre líneas. Para público adulto.

- 21-enero, 10:00 h. Talleres e-Azcon@. Espacios culturales de Internet: visitas virtuales y colecciones en red. A partir de 65 años. / 11:30 h. Pequeteca. Bebés entre 18 y 24 meses. / 12:30 h. Pequeños gigantes de la lectura. / 16:30 h. Turno de tarde: 'La maña de morder'. Público adulto a partir de 20 años. / 18:00 h. FAQ francesa. Permanencia francés.
- 22-enero, 17:30 h. Club de lectura, realiza Asprodema.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- 17-enero, 12:00 h. Taller de lectura. Edad: 5-8 años.
- 21-enero, 18:30 h. Juegas conmigo. Edad: 8-12 años.
- 22-enero, 19:00 h. Ajedrez.

CASA DE LAS CIENCIAS

LOS SÁBADOS TALLERES

- 17-enero, 12:00 h. Los animales de la granja. Edad: 6-8 años.

TALLERES PARA ADULTOS

- 21-enero, 18:00 h. Iniciación internet y correo electrónico.
- 17-enero, 18:00 h. Proyección de la película 'Moby Dick'.

CONVOCATORIAS

- Talleres de Parentalidad positiva. Para padres y madres con hijos de hasta 13 años. Del 30 de enero al 27 de marzo. Inscripciones: Unidad de Servicios Sociales, a través de los teléfonos 010 y 941 27 70 70, o a través del correo electrónico sociales@logrono.es.

- Taller de duelo para personas que han perdido un familiar. Del 5 de febrero al 26 de marzo en el Centro de Servicios Sociales de Acesur, los jueves de 18 a 19.30. Inscripciones: en la Unidad de Servicios Sociales (planta sótano), a través de los teléfonos 010 y 941 27 70 70, o a través del correo electrónico sociales@logrono.es

- Ludoteca Abierta. Sábados de actividad. Mañanas de 10:30 a 13:30 h en La Atalaya, El Trencito, Cucaña, La Peonza, La Comba. Tardes de 17:00 a 20:00 h. El Trencito. Para niños y niñas nacidos entre los años 2014 y 2021.

- Paseo saludable en el Casco Antiguo. Jueves 22-enero, 10:00 h. Salida: Centro de Salud La Villanueva. Organiza: Logroño Comunitario. Participación libre.

Edita:



DE BUENA FUENTE SONORO:
logrono.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 23 de enero de 2026

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:

Teléfonos:
010 / 941 27 70 01

Redacción y fotografías:
Gabinete de prensa
Imprime:
Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486





Leer, escribir y crear

en la Biblioteca **Rafael Azcona**

La Biblioteca Municipal Rafael Azcona abre el año con una intensa programación cultural que convierte la lectura, la escritura y la creatividad en las grandes protagonistas. Talleres, clubes de lectura, actividades infantiles y juveniles, junto con propuestas que mezclan literatura y nuevas tecnologías marcan el primer trimestre de 2026, coincidiendo además con la celebración del **Año Azcona**, en el que la biblioteca será uno de los espacios clave.

Entre las novedades destaca la llegada de la **inteligencia artificial** a la biblioteca, con talleres que invitan a crear relatos, cuentos e ilustraciones mediante herramientas digitales, tanto para público adulto como adolescente. También se refuerza la oferta para jóvenes con propuestas de ocio cultural, como sesiones semanales de **juegos de mesa y rol**.

La **escritura creativa** ocupa un lugar destacado con talleres para adultos y para niños y niñas de entre 9 y 12 años, que culminarán en la creación de un libro propio. El público infantil vuelve a ser uno de los pilares de la programación, con actividades como la **Bebeteca** para bebés hasta **talleres de animación lectora, filosofía** para los más pequeños y **cuentacuentos**.

La biblioteca explora además su faceta más creativa con la programación de **ArteFábrica**, un espacio dedicado a la ilustración y las artes del libro, donde se impartirán talleres de grabado, encuadernación, collage o estampación textil. A ello se suman propuestas singulares como el **intercambio de esquejes**, que une lectura y jardinería, y el programa **eAzcon@** de alfabetización digital.

Por su parte, el **Punto de Lectura de La Rosaleda** estrena el **nuevo club de lectura 'Crear letras'** que une literatura y teatro: cinco grandes obras que, tras su lectura, subirán al escenario del Teatro Bretón con ventas especiales para las personas participantes.

Toda la programación, con fechas, aforos y requisitos de inscripción, se puede consultar en la página web, y en la Biblioteca Rafael Azcona, en el Punto de Lectura de La Rosaleda y en el teléfono 941 27 78 36.

